




A Prudential plc company 

Eastspring Syariah Fixed Income USD

Invested in Income Opportunities by
Targeting in USD Sharia Bonds





TUJUAN INVESTASI

Reksa Dana Pendapatan Tetap Syariah Eastspring Syariah Fixed Income USD bertujuan untuk memberikan potensi kinerja optimal atas investasi jangka menengah dengan melakukan investasi sesuai dengan Kebijakan Investasi.

KEBIJAKAN INVESTASI

Reksa Dana Pendapatan Tetap Syariah Eastspring Syariah Fixed Income USD akan melakukan investasi dengan komposisi portofolio investasi sebesar minimum 80% (delapan puluh persen) dan maksimum 100% (seratus persen) dari Nilai Aktiva Bersih pada Efek Syariah berpendapatan tetap berdenominasi Dolar Amerika Serikat yang diterbitkan oleh Pemerintah Republik Indonesia dan/atau korporasi berbadan hukum Indonesia yang ditawarkan melalui Penawaran Umum dan/atau diperdagangkan baik di Indonesia maupun di luar negeri; dan minimum 0% (nol persen) dan maksimum 20% (dua puluh persen) dari Nilai Aktiva Bersih pada instrumen pasar uang Syariah berdenominasi Dolar Amerika Serikat dalam negeri yang mempunyai jatuh tempo tidak lebih dari 1 (satu) tahun dan/atau deposito Syariah; sesuai peraturan perundang-undangan yang berlaku di Indonesia.

Efek Syariah berpendapatan tetap sebagaimana dimaksud dalam paragraf di atas meliputi:

- ▶ Efek Syariah berpendapatan tetap yang ditawarkan melalui Penawaran Umum dan/atau diperdagangkan baik di Indonesia maupun di luar negeri;
- ▶ Efek Syariah berpendapatan tetap yang diterbitkan oleh lembaga internasional dimana Pemerintah Republik Indonesia menjadi salah satu anggotanya;
- ▶ Efek Beragun Aset Syariah; dan/atau
- ▶ Efek Syariah berpendapatan tetap lainnya yang ditetapkan oleh OJK di kemudian hari.

FITUR PRODUK*

Jenis reksa dana	Reksa Dana Syariah Pendapatan Tetap
Mata Uang	Dolar Amerika Serikat
Bank Kustodian	Standard Chartered Bank
Publikasi NAB	Harian
Periode Valuasi	Harian
Tanggal Peluncuran	15 April 2021
Tolok Ukur	IBPA - Indonesia Government Syariah Global Bond Index
Biaya - biaya yang dibebankan kepada investor	<ul style="list-style-type: none"> • Pembelian maks. 2,0 % per transaksi • Penjualan maks. 2,0 % per transaksi • Pengalihan maks. sebesar biaya pembelian dari Reksa Dana tujuan per transaksi
Biaya - biaya yang dibebankan kepada reksa dana**	<ul style="list-style-type: none"> • Imbalan Jasa MI maks. 2,0 % per tahun • Imbalan Jasa Bank Kustodian maks. 0,25 % per tahun • Biaya S-Invest maks. 0,004% per tahun
Minimum investasi awal	USD 100,- (Tidak berlaku jika transaksi dilakukan melalui agen distribusi)
Minimum pembelian selanjutnya	USD 100,- (Tidak berlaku jika transaksi dilakukan melalui agen distribusi)
Minimum penjualan kembali	USD 100,- (Tidak berlaku jika transaksi dilakukan melalui agen distribusi)
Rekening Bank:	<ul style="list-style-type: none"> • Nama Rekening : Eastspring Syariah Fixed Income USD - Kelas A • Nama Bank : Standard Chartered Bank, Cabang Jakarta • No Rekening : 306 8147 7544 (USD)
Faktor-Faktor Risiko	<ul style="list-style-type: none"> • Risiko Pasar dan Risiko Berkurangnya Nilai Aktiva Bersih Setiap Unit Penyertaan • Risiko Likuiditas • Risiko Pembubaran dan Likuidasi • Risiko Transaksi melalui Sistem Elektronik • Risiko Kredit dan Pihak Ketiga (Wanprestasi) • Risiko Operasional • Risiko Penilaian (valuasi) • Risiko Perubahan Peraturan • Risiko Perubahan Kondisi Ekonomi dan Politik • Risiko Industri • Risiko Nilai Tukar Mata Uang

*CATATAN: FITUR PRODUK INI BERLAKU UNTUK REKSA DANA KELAS A. INFORMASI SELENGKAPNYA TERCANTUM DALAM PROSPEKTUS PRODUK



TENTANG EASTSPRING INVESTMENTS INDONESIA

Eastspring Investments adalah perusahaan manajer investasi bagian dari grup Prudential^{plc}(UK) di Asia. Kami merupakan salah satu manajer investasi terbesar di Asia dengan dana kelolaan lebih dari USD 222 miliar per 30 Juni 2022. Dengan lebih dari 3000 karyawan, Eastspring beroperasi di 11 negara Asia yaitu Thailand, Singapura, Hong Kong, China, Indonesia, India, Jepang, Korea, Malaysia, Taiwan dan Vietnam serta memiliki kantor di Amerika, Eropa dan Inggris.

Eastspring Investments meraih penghargaan sebagai *Top Investment House 2021* dalam ajang penghargaan 2021 Asset Benchmark Research Awards kategori Asian Local Currency Bond Benchmark Review.

PT Eastspring Investments Indonesia, berdiri tahun 2011, adalah lembaga Manajer Investasi yang telah memiliki izin usaha, terdaftar dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan. Eastspring Indonesia merupakan salah satu manajer investasi terbesar di Indonesia dengan dana kelolaan mencapai lebih dari Rp 74,41 miliar per 30 Juni 2022, meliputi reksa dana dan diskre.

Didukung oleh para profesional yang handal dan berpengalaman di bidang manajemen investasi dan reksa dana, Eastspring Investments Indonesia berkomitmen penuh menyediakan layanan keuangan berkualitas untuk memenuhi beragam kebutuhan investasi Anda. Informasi lebih lanjut dapat diakses melalui eastspring.co.id.


¹Prudential plc yang didirikan sebagai perusahaan yang berpusat di Inggris, serta perusahaan afiliasinya merupakan salah satu grup penyedia jasa keuangan yang terkemuka dan telah berkiprah selama lebih dari 160 tahun. Prudential plc menyediakan jasa asuransi serta keuangan baik secara langsung maupun melalui anak perusahaan serta usaha afiliasinya diseluruh dunia. Prudential plc tidak terafiliasi dengan Prudential Financial Inc, suatu perusahaan yang berdomisili usaha di Amerika Serikat atau dengan Prudential Assurance Company, anak perusahaan M&G plc (sebuah perusahaan gabungan di United Kingdom).

DISCLAIMER

INVESTASI MELALUI REKSA DANA MENGANDUNG RISIKO. SEBELUM MEMUTUSKAN BERINVESTASI, CALON INVESTOR WAJIB MEMBACA DAN MEMAHAMI PROSPEKTUS. KINERJA MASA LALU TIDAK MENJAMIN/ MENCERMINKAN INDIKASI KINERJA DIMASA YANG AKAN DATANG.

OTORITAS JASA KEUANGAN TIDAK MEMBERIKAN PERNYATAAN MENYETUJUI ATAU TIDAK MENYETUJUI EFEK INI, TIDAK JUGA MENYATAKAN KEBENARAN ATAU KECUKUPAN ISI PROSPEKTUS REKSA DANA INI. SETIAP PERNYATAAN YANG BERTENTANGAN DENGAN HAL-HAL TERSEBUT ADALAH PERBUATAN MELANGGAR HUKUM.



A Prudential plc company 

PT Eastspring Investments Indonesia
Prudential Tower Lantai 23
Jl. Jend. Sudirman Kav. 79
Jakarta 12910

 Tel: 021 2924 5555

 Fax: 021 2924 5566

 Eastspring Investments Indonesia

 Eastspring Indonesia

 eastspringid

 eastspring.co.id



PT EASTSPRING INVESTMENTS INDONESIA ADALAH LEMBAGA MANAJER INVESTASI YANG TELAH MEMILIKI IZIN USAHA, TERDAFTAR DAN DIAWASI OLEH OTORITAS JASA KEUANGAN (OJK).